



Foto: Especial

AFINAN MODELO

- 1 El Presidente dice que alistan un nuevo estado del bienestar.
- 2 Es para que cualquier persona tenga seguridad desde que nace.
- 3 Ya está en puerta la contratación en México de otros 944 especialistas.
- 4 Son de países como Argentina, Venezuela, Estados Unidos y España.

#SERVICIOSDESALUD

# Prometen superar a Dinamarca

## EN 2023 SE TENDRÁ UN SISTEMA PÚBLICO CON MEJOR ATENCIÓN: LÓPEZ OBRADOR

POR IVÁN SALDAÑA Y PARIS SALAZAR  
PARIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En respuesta a sus críticos, el presidente Andrés Manuel López Obrador aumentó ayer su apuesta de transformar el sistema de salud público a ser no sólo similar, sino mejor que el de Dinamarca.

"El año próximo, a más tardar a finales, ya tendremos un sistema de salud pública como el de Dinamarca, y puede ser que mejor", dijo durante la mañana en Palacio Nacional al ser cuestionado si le alcanzará el tiempo para cumplir su promesa.



Vamos a garantizar, como en Dinamarca, un sistema de calidad".

ANDRÉS M. LÓPEZ O. PRESIDENTE DE MÉXICO

Y es que al inicio del presente gobierno, en diciembre del 2018, López Obrador prometió que el sistema de salud público del país pasaría a ser un servicio similar al de Dinamarca, dejando atrás la corrupción e ineficiencia.

Ayer, reiteró que para diciembre de 2023 los recursos públicos cumplirán su propósito de atención a la población y contará con los médicos generales, especialistas y medicamentos necesarios para dar el servicio gratuito a toda la población.

"¿Saben por qué le decía que va a ser mejor?, porque Dinamarca tiene mucho menos población que México, Dinamarca

AUMENTA PRESENCIA

**3047**

MÉDICOS SE HAN CONTRATADO ESTE AÑO EN EL IMSS.

491 GALENOS PROCEDEN DE CUBA.

debe de tener como 10 millones de habitantes ¿cuánto? 5 millones. Nosotros tenemos que atender a todos", expuso.

El mandatario federal aprovechó para lanzarse contra sus opositores políticos y "la prensa conservadora" por oponerse a que su gobierno logre transformar el país, y les dijo que al terminar su sexenio en septiembre de 2024 disfrutará ganarles.

"Es mi compromiso, porque además, es de mis convicciones humanitarias, la satisfacción, la dicha que me produce ganarle a los conservadores", dijo.

Previamente, el secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela, aseguró que 2022 termina para algunos con dudas, pero para la mayoría con esperanza sobre el sistema de salud público.

"Algunos aun con dudas, con cansancio, pero la mayoría de los mexicanos lo haremos con esperanza, con ánimo, solidaridad y alegría", señaló. ■